

Toller Abend für Rugiswalder Starter

Bei den am Abend des 04.03. stattfindenden Kreiskinder - und Jugendspielen des LSB Sächsische Schweiz/ Osterzgebirge eroberten sich unsere Rugiswalder Alpinen die Podestplätze.

Die Veranstalter der Eliteschule des Wintersports in Altenberg hatten keine Mühe gescheut, das Rennen zum Erlebnis für die Kinder und Jugendlichen werden zu lassen. Der Kurs, ein Riesenslalom, wurde vor allem durch die Lichtverhältnisse am nächtlichen Altenberger Skihang zur Herausforderung, ganz zu schweigen von der Müdigkeit, die vor allem für die ganz jungen Starter nicht ganz einfach zu überwinden war.

Alle ca. 70 Teilnehmer starteten mit viel Elan und Freude, die Organisatoren führten das Rennen liebevoll und zügig durch und am Ende erhielten alle ihre ersehnten Medaillen.

In der jüngsten AK konnte sich Nils Täubrich in seinem 1. Rennen einen 3. Platz erkämpfen, Julian Röthig, Erik Lähner, Tanja Hartmann, Bastian Röthig und Ronny Werner konnten Goldmedaillen mit nach Hause nehmen.

Patrick Hering fuhr sich auf den 2. und Andreas Strehle auf den 4. Platz seiner AK.

Luise Mütze gelang es, als Schnellste den Hang und auch die Königsklasse der Herren/ Jugend zu bezwingen und natürlich auch die Goldmedaille mit nach Rugiswalde zu bringen.

Das Rennen war eine gute Vorbereitung auf die am kommenden Wochenende in Oberwiesenthal stattfindenden Finalrennen zum Skitty - sowie Schüler - und Jugendpokal.

Michael Mütze